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本报讯 （记者 史莲寅）
昨天上午，市委常委、组织部部
长、党校校长陈翔率队来到嘉泽
镇，调研市委党校新校区建设情
况。副区长张征宇参加活动。

市委党校新校区建设项目
自 2023年 8月启动以来，项目
审批、方案设计和土地报批“三
条线”快速、有序、协调推进。
目前已完成征地稳评、建设项目
稳评和交评，项目地块上房屋已
拆除。
市委党校新校区项目建设将

聚焦“常州三杰”红色文化，打
造红色学府文化根脉和魂脉；坚
持以学员为中心，建设友好型校
园；坚守一条红线，有效规避政
策风险；守牢一条底线，打造“两
湖”创新区“常州三杰”红色文化
新高地、常州城市形象新窗口。

现场，陈翔详细了解市委党
校新校区项目建设目标、思路和
推进情况，充分肯定了各部门高
度重视、主动靠前、积极作为的
做法。就做好下阶段工作，陈翔
指出，各参建单位要围绕资规部
门手续办理时间倒排计划，所有
手续到位后及时开工。项目推进
过程中要筑牢安全底线，确保高
标准高质量完成各项工作；要严
把质量“高线”，把有限建设资
金重点投向学员培训和服务保
障，配备功能先进、实用适用的
教学设施；要谋实管用变现，及
早谋划市委党校新校区功能定
位；要守牢廉洁红线，把廉政建
设贯彻项目建设全过程、各环
节，抓实、抓细、抓好项目建
设，推动项目快速、有序、高质
量推进。

市领导调研
市委党校新校区建设情况

本报讯 （记者 张可馨）
昨天上午，武进区工商联
（总商会）十一届三次执委会
会议召开。区领导吴震宇、
周庆中、张小虎、朱红兴参
加会议。

会议听取并审议了区工
商联执委会工作报告，审议
通过相关人事任免事项，相
关部门分别就科技信息推广
与应用、“两湖”创新区总
部经济区建设作宣介。

过去一年，区工商联充
分发挥优势，认真履行职能，
在参政议政、协调服务、促
进民营经济发展、维护社会
和谐稳定等方面做了大量卓
有成效的工作，取得了显著

成绩，获得全国“五好”县
级工商联、全国工商联民营
企业调查点工作先进单位等
荣誉。区工商联主席桑遥荣
获“全国工商联系统先进工
作者”称号，10家（次）商
会获国家、省、市级“四好”
商会荣誉，区工商联知名度、
影响力持续提升。

会议指出，要坚持铸魂
领航，在政治引领上展作为。
把政治建会、团结立会、服
务兴会、改革强会贯穿工作
始终，广泛引导民营企业和
民营企业家始终做到与党同
心同德、同向同行，坚持实
干为先，在服务大局上见实
效。要找准全区重点工作与

民营经济高质量发展的契合
点，更好发挥参谋助手作用，
履行参政议政职能，多建睿
智之言、多献务实之策、多
出助推之力。

要坚持创新创优，在助
企发展上立新功。发挥政企
桥梁纽带作用，打响“政企
新空间”工作品牌，打通服
务企业“最后一公里”。优化
“两个健康”环境，营造宜商
惠企的政策环境、公正透明
的法治环境和公平竞争的市
场环境。要坚持固本强基，
在自身建设上求突破。扎实
推进工商联及所属商会改革
发展，打牢工商联工作的人
才基础和组织基础。

本报讯 （见习记者 万峥鸣
记者 黄雅婷） 昨天上午，我区
召开“光影里 文明 +”主题影
院提质深化工程推进会，进一步
提升影院服务水平，丰富文化内
涵，推动全区文化事业繁荣发
展，扎实用好一批贴近群众、服
务群众、引导群众的光影文化阵
地。区委常委、宣传部部长薛红
霞参加活动。

2023 年，我区以文明新风
凝聚光影力量，完成对全区 14
家影院升级焕新，打造特色各异
的主题影院。今年，将启动实施
“光影里 文明 +”主题影院提质
深化工程，力争通过 3年时间，
重点开展理论宣讲进影院、志愿
服务进影院、主题宣传进影院、
品牌活动进影院、文化展示进影
院等“五进”系列活动，发挥示

范效应，以点带面，实现光影与
文明的同频共振、互融共进。

值得一提的是，4月起，区
文明办将推出“文明，让我们一
起走近”有奖竞答活动。市民们
可以在主题影院通过扫码进入小
程序进行网上答题，然后当场兑
奖，将进一步提升市民参与积极
性，将主题影院打造成宣传普及
文明知识、提高市民文明素养的
窗口。

薛红霞强调，要突出主题特
色，形成文明融合创新示范；要
紧扣重点工作，实现光影文明常
态长效；要强化责任担当，凝聚
同心同向实干合力，借助光影空
间，延伸文明场域，使文明理念
具备可感知的对象、载体与形
态，将“有意义”“有价值”的事做
得更加“有意思”“有趣味”。

推进“光影里 文明+”
主题影院提质深化工程

武进区工商联（总商会）
十一届三次执委会会议召开

位于常州西太湖科技产业园的常州第六元素材料科技
股份有限公司研发中心和中试线建设项目，是市重大项
目。目前一期已建成投用，二期仍在加快建设中，预计 8
月竣工。项目全部达产后，将形成年产氧化石墨 100吨、
石墨烯 150吨、分散液（折干） 10吨、石墨烯高分子复
合材料 60吨的生产能力。 陆新 徐芊卉 摄

本报讯 （记者 朱梦琪）
铆足干劲抓项目，人勤不负好春
光。昨天，市委常委、区委书记
乔俊杰率武进经贸代表团继续在
深圳拜访相关重点企业，会见
重要客商，对接高端资源要素，
积极拓展合作领域，以新质生
产力推动高质量发展走在前，
为全市“万亿之城再出发”增
添新动能。区领导徐俊、朱慧
峰参加活动。
英诺激光科技股份有限公

司是全球少数同时具有纳秒、

亚纳秒、皮秒、飞秒级微加工
激光器核心技术和生产能力的
工业激光器生产厂商，也是全
球少数实现工业深紫外纳秒激
光器批量供应的生产商之一，
专注于微加工领域激光器的研
发、生产和销售。企业目前在
常州科教城设立了常州英诺激
光科技有限公司，在常州西太
湖科技产业园设立湃生科技（常
州） 有限公司、英诺光伏设备
（江苏）有限公司。乔俊杰感谢
企业近年来对武进经济社会发展

做出的贡献。他说，当前武进正
牢牢把握高质量发展首要任务，
统筹推进传统产业焕新、新兴产
业壮大、未来产业培育，加快发
展新质生产力。企业的发展规划
与武进在产业发展和规划布局上
有很多契合点和互补点，希望双
方进一步加强交流合作，深化互
惠互利，推动更多科技成果在武
进转化，实现更高水平的资源共
享、优势互补。武进将全力做好
要素保障，以最优的环境、最好
的政策做好服务保障工作。

深圳大寰机器人科技有限公
司是一家专注为工业智能制造场
景提供核心零部件的高科技企
业。乔俊杰参观了公司展厅，详
细了解了产品分类、技术创新、
客户群体等情况，并开展座谈交
流。座谈中，乔俊杰希望大寰把
武进作为长三角一体化发展桥头
堡，加速与武进建立战略合作伙
伴关系，与武进同频共振、深度
互动，寻找合作空间，实现共赢
发展。
当天，乔俊杰一行还拜访了

部分金融企业。乔俊杰强调，当
前这个阶段，要坚定信心决心，
拉长长板、补齐短板、锻造新
板，努力把优势转化为胜势。尤
其要坚持因地制宜，从实际出
发，加强产业规划，找准方向和
突破口，发展适合本地的新产
业、新模式、新动能，高质量建
设运营特色专业创新园区。同
时，坚持招大引强和培优育强并
举，统筹推进传统产业升级、新
兴产业壮大、未来产业培育，形
成源源不断的发展动能。

乔俊杰率经贸代表团继续在深圳拜访企业


